

Conférence-projection par
Yves Potonet

Sur les traces
d'Alberto Santos Dumont
et de Marie Marvingt
pionniers de
l'aéronautique

VsArt
Volontariat et Soutien par l'Art

Nés pratiquement la même année, Alberto Santos Dumont et Marie Marvingt auront tous deux, enfants, conduit une locomotive et dès 1900 conduiront une automobile, avaient la même taille, se seront envolés dans un ballon sphérique, échapperont à une mort certaine, seront célèbres et connus dans les années 1900, seront promus officiers de la Légion d'Honneur.

Marie Marvingt fit le Tour de France en vélo en 1908, escaladait les montagnes, remportait les compétitions de natation et inventa les avions ambulance en 1913.

Alberto Santos-Dumont fut le premier à se promener dans les airs et inventa l'aviation, Mais pour l'un l'histoire s'arrêtera au début de la Grande guerre tandis que pour l'autre elle sera l'occasion d'une célébrité supplémentaire.

Et pourtant la grande Histoire se souviendra de Santos Dumont et de ses exploits et ignorera Marie Marvingt et ses prouesses sportives. Pourquoi a-t-elle préféré la vie d'un homme à celle d'une femme, celle du "Brésilien volant" à celle de la "Fiancée du danger" ?